

RENCANA PELAKSANAAN PELATIHAN (RPP)

Sekolah : SMP Negeri 26 Batam
Mata Pelajaran : Bahasa Inggris
Kelas /Semester : VII/Genap
Materi Pokok : Descriptive Text
Tahun Pelajaran : 2020/2021
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui kegiatan pembelajaran, peserta didik diharapkan mampu :

1. Menyebutkan ciri-ciri orang (gambar/objek)
2. Membaca teks descriptive yang di berikan guru dengan ucapan dan intonasi yang benar
3. Mengidentifikasi fungsi sosial, struktur dan unsur kebahasaan dari teks tulis sederhana tentang deskripsi orang di sekitar

B. LANGKAH-LANGKAH PEMBELAJARAN

Langkah Pembelajaran	Deskripsi	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">• Pendidik mengucapkan salam pembuka dan meminta peserta didik berdoa sebelum memulai pembelajaran• Memeriksa kehadiran peserta didik• Memancing siswa dengan memberikan beberapa kalimat atau pertanyaan yang mengarah kepada topik atau materi pelajaran• Memberikan gambaran tentang manfaat dari materi pelajaran yang akan di pelajari dalam kehidupan sehari – hari.	2 menit
Kegiatan Inti	<p>Mengamati dan Menanya</p> <ul style="list-style-type: none">- Pendidik meminta peserta didik membuat Kelompok- Pendidik Menyajikan gambar-gambar yang terkait dengan materi pelajaran- Peserta didik diminta menyebutkan ciri-ciri orang yang ada digambar. <p>Mengumpulkan Informasi</p> <ul style="list-style-type: none">- Peserta didik membaca teks descriptive yang diberikan guru dengan pronunciation dan intonasi yang benar- Peserta didik diminta menyebutkan kata sifat/adjective yang ada di dalam teks <p>Mengolah Informasi</p> <ul style="list-style-type: none">- Peserta didik bersama pasangannya mencari Informasi/identifikasi Tentang struktur teks, fungsi sosial dan unsur kebahasaan yang ada dalam teks <p>Berkomunikasi</p> <ul style="list-style-type: none">- Peserta didik mempresentasikan hasil olah informasinya terhadap teks yang di amati bersama pasangannya- Peserta didik lain menanggapi hasil presentasi teman sebaya yang di depan- Pendidik memberikan komentar maupun koreksi terhadap hasil kerja peserta didik	6 menit
Kegiatan Penutup	<ul style="list-style-type: none">- Pendidik memandu Peserta didik membuat kesimpulan tentang materi pelajaran yang sudah di pelajari pada pertemuan ini- Pendidik memberikan pertanyaan kepada peserta didik guna membantu peserta didik melakukan refleksi terhadap kegiatan belajar yang sudah berlangsung- Pendidik menjelaskan rencana kegiatan atau topik yang akan di pelajari dipertemuan berikutnya- Pendidik menutup pembelajaran dan memberi salam penutup	2 menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Sikap : Observasi / Pengamatan
2. Pengetahuan : Tes tertulis dan Penugasan
3. Keterampilan : Unjuk Kerja

Mengetahui,
Kepala SMP....

Batam, 28 Juni 2021
Guru Mata Pelajaran

NIP.

Sumadi, S.Pd.
NIP.-